

Aus dem Kreise unserer Mitglieder

von Bernhard Heimann

In Memoriam - Gerhard Gehlenborg

Am 9. Juli 2004 verstarb plötzlich und unerwartet unser langjähriges Vorstandsmitglied

Gerhard Gehlenborg

Der liebe Verstorbene war fast zehn Jahre im Vorstand unseres Vereins mit unermüdlichem Fleiß als 2. Vorsitzender und als Verantwortlicher für die Mühle tätig.

Auch in der Mitgliederwerbung und -betreuung hat er sich mit großem Engagement eingesetzt. Der Heimatverein ist ihm zu großem Dank verpflichtet.

Wir werden sein Andenken stets in Ehren halten.

95. Geburtstag unseres Ehrenmitgliedes

Josef Vodde

Am 16. Oktober konnte unser ehemaliger „Mühlenvater“ seinen 95. Geburtstag feiern.

Viele Jahre hat Josef Vodde die Mühle betreut. In Zusammenarbeit mit Josef Hürkamp hat Josef Vodde in den ersten Nachkriegsjahren zum Neubeginn des Vereins Pionierarbeit geleistet. Für sein Engagement im Heimatverein über eine lange Zeit wurde er zum Ehrenmitglied ernannt

Herzlichen Glückwunsch ...



... zum 75. Geburtstag am 1. 11. 2004.

Wir wünschen unserem ehemaligen, langjährigen Vorsitzenden (1995 – 2004) weiterhin Gesundheit und frohe Schaffenskraft, auch für den Heimatverein. Die Tätigkeit von Bernhard Heimann wurde ausführlich im UTKIEK Nr. 31 gewürdigt.